



HOSPITAL GENERAL COSOLEACAQUE

DÍA MUNDIAL DE LA HIGIENE DE LAS MANOS

2025

GUANTES, A VECES. HIGIENE DE LAS MANOS, SIEMPRE.

¿POR QUÉ LA HIGIENE DE MANOS SIGUE SIENDO IMPORTANTE?

- Previene infecciones asociadas a la atención sanitaria
- Mejora la seguridad del paciente.
- Ayuda a contener la resistencia a los antimicrobianos



¿Y LOS GUANTES?

- Los guantes no sustituyen la higiene de las manos.
- Es necesario lavarse las manos antes y después de usarlos.
- Su uso excesivo genera impacto ambiental

Reflexionemos sobre la seguridad y la sustentabilidad.

El uso racional de los guantes y una adecuada higiene de manos protegen vidas y nuestro planeta.

